

la concurrence; sous-secrétaire d'État adjoint, Direction générale des industries manufacturières, de la technologie et des transports; et inspecteur général du ministère des Affaires extérieures (1983-1985). De 1988 à 1991, M. Chrétien était sous-secrétaire associé des Affaires extérieures. Depuis 1991, il est ambassadeur auprès du Royaume de Belgique. M. Chrétien est marié à Kay Rousseau et le couple a deux enfants. Il succède au Général A. John G.A. de Chastelain.

M. Francis M. Filleul (B.A., Université de la Colombie-Britannique, 1957; B.A., Université Oxford, 1959; diplôme de la Sorbonne, 1962; École nationale d'administration, Paris, 1969) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1962. Il a été en poste à l'étranger à Ankara, Dakar, Rio de Janeiro, Brasília et New York. De 1982 à 1986, M. Filleul a été ambassadeur au Costa Rica, Nicaragua, El Salvador et Panama, et de 1989 à 1992, ambassadeur en Éthiopie, au Soudan et à Djibouti. À Ottawa, il a été directeur des Relations publiques de 1976 à 1977, directeur du Bureau de presse et porte-parole officiel de 1981 à 1982, ainsi que conseiller principal aux relations fédérales-provinciales de 1986 à 1989. Depuis 1992, M. Filleul est directeur général de l'Administration du personnel. Il est marié à Adela Elizabet Rodriguez et le couple a deux filles. M. Filleul succède à M. Bernard Dussault.

M. Allan N. Lever (a fait ses études à Port Colborne et au Ryerson Institute of Technology, à Toronto). M. Lever s'est joint au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1972. Il a occupé le poste de gestionnaire de projet, puis de gestionnaire principal de projet, bureau des Services et des Programmes à l'exportation, de 1973 à 1976, et celui d'adjoint ministériel principal, de 1976 à 1977. Il a assumé les fonctions d'adjoint exécutif au Secrétaire d'État aux Affaires extérieures de 1977 à 1979; celles de directeur, Programmes d'Échange Canada et Programmes internationaux, Commission de la fonction publique, de 1979 à 1983; et celles de directeur de l'Expansion du commerce, de l'investissement, et de la technologie (Europe de l'Ouest), de 1985 à 1989. M. Lever a été affecté à Londres, de 1983 à 1985, en qualité de ministre-conseiller (Affaires publiques) et, de 1989 à 1993, en Arabie saoudite en qualité d'ambassadeur. Il est marié à Nora Starr (née Hazelwood) et le couple a trois fils et une fille. M. Lever succède à M. Douglas Valentine.

M. Donald McLennan (B.Sc. spécialisé en physique et en mathématiques, Université Laval, 1968; M.B.A. [Comptabilité], Université de l'Alberta, 1970) est entré au Service des délégués commerciaux en 1970 et a été affecté à Hong Kong, à Belgrade et au Lagos. Il a été conseiller commercial et consul à Berne de 1982 à 1986, puis conseiller commercial à Londres de 1986 à 1990. De 1990 à 1993, il occupait le poste de ministre-conseiller commercial à Riyad. À Ottawa, M. McLennan a travaillé à la Division des programmes internationaux du ministère des Finances. Lui et sa femme Judy (née Richards) ont trois enfants. M. McLennan remplace M. Paul Dingledine.